

～ 元気・本気・笑顔 で挑戦! ～



# 朝陽五小だより

鶴岡市立朝陽第五小学校

令和6年4月30日

令和6年度 第1号

TEL22-0514 FAX22-0462

Email choyo5-e@school.city.tsuruoka.yamagata.jp

この4月から朝陽五小に校長としてお世話になっております岡部貞二（ていじ）です。地域の皆様、保護者の皆様、どうぞよろしくお願いたします。

4月9日の入学式で59名のかわいい新入生を迎え、全校児童371名、教職員37名で令和6年度のスタートを切りました。4月8日に1学期の始業式を行いました。そこで子ども達に話したことをお伝えします。

皆さんは、この人を知っていますか？（イチローさんの写真を提示）

イチローさんは、日本のプロ野球とメジャーリーグで大活躍したプロ野球選手でした。このイチローさんが大事にしていた言葉があります。それは「凡事徹底」という言葉です。凡事徹底とは、あたり前のことをあたり前に、そして続けるという意味の言葉です。

イチローさんは現役選手だったころ、素振りなどの練習を毎日欠かさずに行っていたそうです。そうした小さな努力の積み重ねがあったからこそ、たくさんの大記録も生まれたのだと話していました。まさに凡事徹底ですね。

皆さんからも今年1年間、今からお話しする3つの凡事徹底をがんばってほしいと思います。

一つ目は、「あいさつ」です。あいさつは、五小で力をいれている「3A」にも入っていますね。あいさつをしてもらうと気持ちが明るくなったり、元気になったりします。自分から進んでのあいさつを心がけていきましょう。

二つ目は、「あたたかい言葉」を使うことです。「あたたかい」も3Aに入っていますね。言われてうれしい言葉、言われて元気が出る言葉をたくさん使っていきましょう。

三つめは、「安全」です。交通事故や水の事故、火の事故に合わないよう気をつけること。休み時間の遊びなどで自分もケガをしない、友だちにもケガをさせないように、周りに注意しながら過ごすことも大事にしましょう。

今お話しした3つの凡事徹底に取り組みながら、「元気・本気・笑顔」で過ごせる朝陽第五小学校を、ここにいますみんなで作っていきましょう。

今年度は新しい校舎が完成し、夏休みには引っ越し作業も予定されています。そして2学期からは、いよいよ新校舎での生活がスタートします。とても待ち遠しいです。

今の校舎で過ごせるのも残り3か月ほどとなりましたが、その時間を大事に過ごしたいと考えております。371名の子ども達が、安心・安全に、そして元気に学校生活を送れるよう精一杯努めて参りますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



**待ちに待ったゴールデンウィークです。**

**安全に気を付けて楽しい連休をお過ごしください！**